

Der Förderverein „Bildung-Schafft-Zukunft“ e. V. bedankt sich ganz herzlich bei allen Ausstellern und Unternehmen für ihre Teilnahme an der 28. Ausbildungsmesse. Die Messe war ein voller Erfolg und hat erneut bewiesen, wie wichtig der Austausch zwischen Unternehmen und zukünftigen Auszubildenden ist.

Mit über 100 Ausstellern und etwa 2.800 Besuchern wurde ein neuer Rekord aufgestellt, der die große Nachfrage nach qualifiziertem Nachwuchs in verschiedenen Branchen unterstreicht.

Die Messe bot den jungen Besuchern die Möglichkeit, sich umfassend über mehr als 120 Ausbildungsberufe, Vollzeitbildungsgänge und duale Studiengänge zu informieren. Diese reiche Auswahl, die von Agrarberufen bis hin zu Zerspanungsmechanikern reichte, stellte sicher, dass für jeden Interessierten etwas Passendes dabei war. Die positive Resonanz der Aussteller deutet darauf hin, dass viele wertvolle Gespräche mit den Jugendlichen und deren Eltern stattfanden.

Der Anstieg der Teilnehmerzahl von 96 Unternehmen im Jahr 2024 auf über 100 in diesem Jahr zeigt deutlich, dass der Bedarf an jungen Fachkräften in allen Sektoren weiterhin hoch ist.

Die Planung für die 29. Ausbildungsmesse ist bereits in vollem Gange. Sie wird am **Samstag, d. 05. September 2026** stattfinden. Basierend auf den großen Zuspruch der letzten Jahre, werden erneut die drei Ebenen des Schulgebäudes, die Sporthalle und der Außenbereich als Ausstellungsfläche zur Verfügung stehen.

Das Anmeldeformular wird ab dem **30. Januar 2026, 10:00 Uhr**, auf der Webseite www.ausbildungsmesse-wittenberg.de verfügbar sein.

Die Standeinteilung erfolgt gemäß den allgemeinen Teilnahmebedingungen und wird nach dem Eingangsdatum der Anmeldungen durchgeführt. Wir bitten um Verständnis, dass besondere Wünsche der Aussteller berücksichtigt werden, soweit es die räumlichen Gegebenheiten zulassen. Sollte die Kapazität auf einer Etage erschöpft sein, behält sich der Veranstalter das Recht vor, Aussteller auf eine andere Ebene zu verlegen. Alle Anmeldungen werden innerhalb von 48 Stunden werktags mit einer Eingangsbestätigung beantwortet, um den Ausstellern Planungssicherheit zu geben. Wir freuen uns auf die nächste Ausbildungsmesse und auf all die engagierten Unternehmen, die auch im kommenden Jahr einen Beitrag zur Förderung der beruflichen Bildung leisten werden.